

ACHAT D'AVIONS POUR LES FORCES ARMÉES

Le ministère fédéral des Approvisionnements et Services, agissant pour le compte du ministère de la Défense nationale est à faire l'acquisition de huit avions de transport léger d'une valeur de 4.56 millions de dollars et dont la livraison commencera en mai et se terminera en août de cette année.

Ces avions sont des DH6 *Twin Otter*, fabriqués par la *Haviland Aircraft of Canada*, de Toronto; ils seront affectés notamment aux missions de recherche et de sauvetage, de transport général et de soutien des troupes opérant dans le Grand Nord.

Deux *Twin Otter* seront basés à la Base des Forces canadiennes de Namao (Alberta) et quatre à la BFC de Trenton, en Ontario. Cinq de ces avions remplaceront des *Dakota*, actuellement affectés à des opérations de recherche et de sauvetage; le sixième remplacera, à Trenton, le *Caribou* que le Canada mettait à la disposition de l'Organisation des Nations Unies. Les deux autres *Twin Otter* seront basés à Yellowknife (T. du N.-O.) où ils assureront le soutien du Quartier général de la Région nord.

Le *Twin Otter* est un bimoteur léger ADAC (décollage et atterrissage courts) capable de transporter 20 passagers ou 5,000 livres de fret. Il est équipé de deux turbopropulseurs PT 6-A-27, conçus et fabriqués par la *United Aircraft of Canada*, de Longueuil (Québec), et son train d'atterrissage comporte indifféremment des roues, des skis ou des flotteurs.

LE FESTIVAL MONDIAL DU FILM DE STRATFORD

Le directeur général du Festival de Stratford, M. W.T. Wylie, a récemment annoncé que le Festival international du film de Stratford aura lieu de nouveau cet été, après une interruption de dix ans.

Les festivals du film de Stratford ont commencé à l'été de 1958 et ont eu lieu tous les ans jusqu'à ce que les circonstances obligent à les suspendre après la saison de 1961. Le Festival de Stratford, qui a été le premier festival international du film en Amérique du Nord, a rapidement acquis une réputation internationale et a été suivi par les Festivals de Vancouver et de Montréal, qui n'existent plus maintenant.

En raison du regain d'intérêt que l'on constate dans l'art cinématographique et de l'accroissement de la production des films canadiens, les dirigeants du Festival de Stratford pensent que l'heure est venue de reprendre le Festival international du film de Stratford.

Le Festival, qui se déroulera du 10 au 19 septembre, n'aura aucun caractère de concours et se composera de 19 inscriptions, comprenant des grands films et des courts métrages venant de nombreuses parties du monde, dont beaucoup ont été acclamés

dans d'autres festivals. Il comprendra également des projections retrospectives, des programmes spéciaux et des films canadiens.

"L'organisation du nouveau Festival du film de Stratford", a indiqué M. Wylie, "a été rendue possible lorsque le Gouvernement provincial a créé l'Institut du film de l'Ontario, qui présentera cette manifestation de dix jours en coopération avec le Festival de Stratford, le ministère du Tourisme et de l'Information, le Centre scientifique de l'Ontario et la Chambre de commerce de Stratford."

AUGMENTATION MARQUÉE DE L'AIDE AU DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL

Le président de l'Agence canadienne de développement international, M. Gérin-Lajoie, a annoncé que les engagements et les déboursés de l'Agence, pour l'année civile 1970, avaient augmenté de façon considérable.

Les déboursés se sont élevés à \$361,391,000 en 1970, soit une augmentation de plus de 37 p. 100 par rapport aux \$263,374,000 de 1969. Cette augmentation confirme de façon significative un déblocage déjà amorcé pendant l'année budgétaire 1969-1970.

L'état des engagements tel qu'il s'établit pour 1970 marque une augmentation de plus de 20 p. 100, soit de \$387,268,000 en 1969 à \$468,246,000. L'engagement de fonds survient lorsque des sommes d'argent sont affectées à certains projets de développement à la suite d'une décision du ministre ou du Cabinet.

Un engagement peut être fait pour un projet qui sera complété dans la même année budgétaire, ou s'étendre sur une période de temps plus longue et demander des déboursés pendant plusieurs années.

Les déboursés pour les prêts bilatéraux ont presque doublé par rapport à 1969, et les subventions ont augmenté de plus de 34 p. 100. Les fonds distribués aux organisations privées bénévoles ont continué d'augmenter, de même que, en 1970, les sommes affectées aux secours d'urgence à cause des opérations d'envergure que le Canada a entreprises pour secourir les sinistrés de cataclysmes survenus au Pakistan et au Pérou. L'augmentation des déboursés pour l'aide alimentaire s'explique par le calendrier des expéditions et par l'approbation de crédits supplémentaires pour ce genre d'aide en 1970. Les engagements et les déboursés pour l'aide multilatérale ont aussi augmenté. Toutefois, on peut remarquer que le chiffre total de l'aide indique une augmentation plus faible de 1969 à 1970 que ne l'est l'augmentation du chiffre de l'aide bilatérale. Cela vient de ce que les avances faites en 1969 aux institutions financières internationales incluaient le paiement de sommes engagées depuis 1968, en plus des avances régulières de 1969.